

Am 03.12.2010 fand das jährliche
SIMONMETALL Jahresabschlussgespräch statt,
um Rückblick, Einblick und Ausblick zu geben.



Geschäftsführer Bernhard Simon begrüßte das Team und als Ehrengast den Tanner Bürgermeister Markus Meysner, der persönlich zur Auszeichnung „Ausbildungs-Ass in Gold“ gratulierte.

Der Bürgermeister betonte, es sei bekannt, dass bei **SIMONMETALL** gute Arbeit geleistet wird, aber nun auch für gute Ausbildung bundesweit den 1. Preis nach Tann zu holen, darauf sei auch die Stadt Tann sehr stolz.

Bürgermeister Meysner lud alle Lehrlinge und das Führungsteam im Frühjahr zu einem Segway-Schnupperkurs ein, den er selber durchführen werde.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Segway-Kurs und danken Herrn Bürgermeister Meysner und der Stadt Tann vor allem für die Wertschätzung.



Auf dem Bild: Bürgermeister Meysner (rechts), alle Auszubildenden und die Simon-Familie



Alle Mitglieder des Führungsteams (hier Christian Simon) trugen einen Teil zum Jahresabschlussgespräch bei.

Christian gab u. a. einen Rückblick auf betriebsinterne Veränderungen und einen Einblick in diverse Pläne für 2011.



Wie immer, kamen auch alle Mitarbeiter zu Wort. In Gruppengesprächen wurden Verbesserungsvorschläge und Wünsche ausgetauscht und Ideen für 2011 gesammelt.

Ein herzliches Dankeschön an alle im **SIMONMETALL** – Team für die tolle Mitarbeit und die zahlreichen Anregungen, die zur ständigen Verbesserung des Firmenablaufs beitragen!



Im Anschluss wurde im Gasthaus Kehl tüchtig geschlemmt.